

## **Beschlüsse des Kantonsrates**

### 1. Sitzung vom 16. Januar 2012

1. Roland Flüeler wird als Nachfolger von Gaudenz Kind bei einem absoluten Mehr von 28 Stimmen mit 55 Stimmen für den Rest der Amtsdauer 2009–2012 zum Staatsanwalt der Allgemeinen Abteilung gewählt.
2. Das Postulat Nr. 2011/12 der Geschäftsprüfungskommission vom 15. August 2011 mit dem Titel «Stadt und Land – Hand in Hand (Reorganisation des Kantons Schaffhausen und seiner Gemeinden)» wird mit 38 zu 14 Stimmen an die Regierung überwiesen. – Das Postulat erhält die Nr. 56.
3. Die Änderung des Polizeiorganisationsgesetzes wird in erster Lesung beraten. Das Geschäft geht zur Vorbereitung der zweiten Lesung an die Kommission zurück.
4. Vom sofortigen Rücktritt von Kantonsrat Andreas Bachmann als Mitglied der Geschäftsprüfungskommission wird Kenntnis genommen.